

## Guaymas hará el Primer Medio maratón

Escrito por Comunicado

Viernes 23 de Septiembre de 2011 19:12

---

+ Lo correrán en el bulevar Escénico San Carlos-Guaymas

Guaymas, Sonora; a 22 de septiembre de 2011.- Como un paraíso que motiva gracias a sus paisajes naturales, el puerto será sede del primer gran Medio Maratón Escénico San Carlos-Guaymas 2011.

En conferencia de prensa realizada en salón del cabildo, el director del Deporte en Guaymas, Olegario Félix Manríquez, acompañado de Manuel Lizárraga y Guillermo Carrillo, organizadores del evento, dieron a conocer ante los medios de comunicación la convocatoria que se abre para los corredores pedestres del estado y en el cual participarán competidores de Guadalajara, Mexicali y Tijuana.

Manuel Lizárraga, comentó que solo en Hermosillo se han inscrito ya 100 competidores y se espera que aún se unan muchos más del resto de los municipios, dijo que se decidió que la sede fuera Guaymas, pues el escenario natural del mar de cortés y la naturaleza que rodea a Guaymas es la más indicada para este evento.

El Medio Maratón se llevará a cabo el próximo 2 de octubre a partir de las 7:00 de la mañana con distancias de 6 y 10 kilómetros, así como el medio maratón, el recorrido dará inicio en diversos puntos de San Carlos y la meta se ubicará en conocido hotel de Miramar.

Los interesados podrán acudir a las oficinas de la Dirección del Deporte en Guaymas ó vía correo electrónico a [carrerascore@gmail.com](mailto:carrerascore@gmail.com), la cuota de inscripción es de \$150 pesos y el cierre de registro será el 1 de octubre a las 8:00 de la noche.

Los ganadores de las diferentes categorías se repartirán una bolsa de 30 mil pesos, además de otros atractivos premios para los competidores.